

Partnerschafts News – Archiv-Auszüge aus der alten Homepage



Nieuwpoorter Fischwoche im Bürgerhaus Dudenhofen 2010

161314_R_K_byex-helbilly_pixelio.de

Im Jahr des 35jährigen Bestehens des Partnerschaftsvereins Dudenhofen- Nieuwpoort findet vom 16.-24. Okt.2010 täglich ab 17.00 Uhr die 5. belgisch/flämische Woche statt.

Eine Woche lang können Gourmets im Bürgerhaus-Restaurant Dudenhofen die Gaumenfreuden der Partnerstadt erkunden. Zwei Nieuwpoorter Köchinnen schwingen ab dem

16.Oktober ihre Kochlöffel. Was in dieser Zeit im Bürgerhaus auf den Tisch kommt läßt die Herzen der „Fischesser“ höher schlagen.

Es werden täglich frische Fische von der Nordsee oder vom schönen Mittelmeer serviert. Auch Krustentiere wie z.B. Muscheln stehen in drei Variationen auf der Speisekarte. Ob aus dem Backofen, gekocht oder vom Grill - jeder Fisch wird mit Liebe und großer Sorgfalt von den Köchinnen aus der Partnerstadt Nieuwpoort zubereitet.

Da auch entsprechende Getränke nicht fehlen dürfen werden natürlich auch belgische Biere (Spezialbiere) angeboten.

kleinster Weihnachtsmarkt in Dudenhofen – alljährlich dabei!



Erstes Allgemeines Babenhäuser Pfarrer(!)-Kabarett – mehrfach bei uns!

"Mose war ein Mehrteiler" Bürgerhaus Dudenhofen - es war wieder ein voller Erfolg



in ihrem achten Programm traktierten die unverwüstlichen Fundamentalhessen Hans-Joachim Greifenstein und Clajo Herrmann wieder Szenen aus dem Innenleben des real existierenden Protestantismus und dem ganz normalen Wahnsinn des gewöhnlichen Herumlebens. Wenn Sie flache Witze, bunt verpackten Stumpfsinn oder gürtellinienunterschreitenden Brachial-Humor erleben wollen: Schalten Sie Ihr Fernsehgerät ein. Wer das Gegenteil bevorzugt, der sammle sich bei der Herde, die es zum Pfarrerkabarett hin zieht.



Besuch beim Hexenfest "Nieuwpoort ist eine Hexenstadt" - Rodgauer feierten Hexenfest

Immer wieder zieht es tausende von Menschen zum Hexenfest nach Nieuwpoort. Sie kommen aus Frankreich, den Niederlande, und aus Deutschland. Auch 50 Rodgauer (davon 42 aus Dudenhofen) nahmen an diesem historischen Hexenprozess teil.

Nach dem mittelalterlichen Bankett und und mittelalterlichen Animationen wurde die letzte Hexe Nieuwpoorts Jeanne Panne zum Tode

verurteilt, und anschließend auf dem Scheiterhaufen verbrannt.(Alles von Laienschauspieler dargestellt.)

Mit dem Fahrrad nach Nieuwpoort - 743 KM Dudenhofen - Nieuwpoort



Am Mittwoch 30. Juni 2010, 5.45 Uhr war es soweit.

Der Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Karlheinz Berndt und der Vorsitzende des Gesangverein Männerchor Werner Seib, machten sich gemeinsam mit den Fahrrädern auf den Weg zur Partnerstadt Nieuwpoort um gemeinsam mit einer Reisegruppe des Partnerschaftsvereins rechtzeitig zum dortigen Hexenfest und der Hexenverbrennung anzukommen.

In sieben Etappen haben die beide die 743 km bewältigt. Die Strecke führte über Koblenz, Köln, Wasserberg (NRW), Thorn (NL), Lommel(B), Lokeren , Antwerpen, Gent, Brügge, und Ostende nach Nieuwpoort. Überregionale Radwanderwege, ruhige Nebenstrassen aber auch die Hauptverkehrsstrecken leiteten die beiden Radler, sicher nach Nieuwpoort.

Übernachtet wurde in Pensionen, Hotels und speziellen Unterkünfte für Fahrradtouristen. Keine großen Pannen, schlimme Stürze oder Unfälle waren zu verzeichnen. Das begleitfahrzeug mit Gerhard und Irene Resch stand ab Lommel für solche Fälle immer bereit.

Auch der Wettergott spielte mit. Lediglich eine Etappe war von Regen begleitet aber die hohen Temperaturen ließen keine längere Fahrt mit nassen Kleidern zu.

Pünktlich am Freitag 9.Juli 2010, 19.30 Uhr erreichten die tapferen Radfahrer Ihr letzte Etappenziel, den Marktplatz von Nieuwpoort. Begeistert wurden sie von der Stadträtin Greet Ardies Vyncke, Nieuwpoortern Bürgern und Mitgliedern beider Partnervereine empfangen.

Der Wandteppich ist fertig! Zum 35 Jährigen Jubiläum 2010

GEMEINSAM GESTICKT!



So begann alles und es dauerte nicht lange da war der Teppich fertig



Rechtzeitig zum 35 jährigen bestehen der Partnerschaftsvereinigung Dudenhofen-Nieuwpoort wurde der "Teppich der Freundschaft" der von 20 Dudenhofener und Nieuwpoorter Frauen mit Motiven aus beiden Städten gestickt wurde fertig.

Nach den Vorbereitungs-Arbeiten haben unter der Leitung von Dorothea Keiper-Balzer und Irene Resch die Dudenhofener Frauen ca. ein Jahr daran gearbeitet.

Jetzt wurde der Teppich zum 25jährigen bestehen der Handarbeitsgruppe im Stadthaus in Nieuwpoort zum ersten Mal ausgestellt.

Die Dudenhofener Frauen, die auch mit nach Nieuwpoort, fahren waren sehr stolz auf das gelungene Werk.

Nach einer kleinen Akademischem Feier mit kurzen Grußworten der beiden Partnerschaftsvorsitzenden von Nieuwpoort und Dudenhofen und anschließendem Empfang im Rathaus, freute man sich über das große Interesse der Nieuwpoorter .